

DIARIO DE SAN SEBASTIAN

trecho horizonte de la rutina y el empirismo; entonces, abarcando en una concepcion vasta y comprensiva el agitado cuadro de la sociedad que estudian, logran adivinar, como por modo profetico, las contingencias y las evoluciones que han de suceder á la situacion del instante; y de esta manera señalan á sus contemporáneos la linea de conducta que deben seguir, para adquirir el desarollo á que aspiran.

¡Cuán distinto sería el aspecto de nuestra Ciudad y de sus cercanias, si hubiese prevalecido este criterio desde el dia en que fueron demolidas las vetustas murallas que ahogaban su recinto!

Ni el cerro de San Bartolomé cerraría el paso al desarollo creciente de la zona urbana, ni habria que idear recursos extraordinarios para atender á la interminable serie de expropiaciones que nos arruinan, y podríamnos en cambio, ostentar á los ojos asombrados del viajero entre otras mejoras una espléndida avenida de sesenta metro de anchura y cinco kilómetros de longitud, que arrancando desde el Puente de Santa Catalina fuese a terminar en el *belvedere* de Miracruz, como se proyectó en cierta ocasión, acercándonos, de este modo, á Paseos, cuyos destinos debemos siempre considerar insparables de los nuestros.

Pero ya que esto no ha sido así, y el contraste de la realidad con ese ideal perdido está amargando nuestra mente, sepámos aprovechar la dura lección de la experiencia, sacando fruto de nuestros propios errores, que nunca son tan dignos de la felicidad los pueblos, como cuando su austeridad y la reflexion de sus actos les obligan á reconcentrarse en sí mismos y acometer seriamente la empresa de su regeneracion y engrandecimiento.

Segun sabemos por 'conducto autorizado, la Comision provincial ha dispuesto que el dia 28 del presente mes se abra en la Tesoreria general de la Provincia el pago de una anualidad de su deuda.

Anoche se citó por segunda vez á los individuos que forman las comisiones de festejos de Carnaval á una reunion en el local de la sociedad «La Artesana», pero por no reunirse suficiente número de in-

divíduos nadie se acordó acerca del particular.

Siguen mereciendo el favor de las gentes de buen humor los salones así de la «Tertulia» como de «La Fraternal»: anoche estaban concurridísimos estos centros de recreo.

Ya que se abriá el pensamiento de poner en ejecucion la ópera «Pudente» cuya obra á no dudarlo será del beneplácito del público, bueno sería que determinado el personal que en dicha función tomará parte, se procediera á ensayarla para desempeñarla cual corresponde.

Mañana á las cinco de la tarde, algunos jóvenes que pertenecen á la congregacion de San Luis dirán la representacion de la obra titulada «Justicia del Cielo» cuyo autor es el Pbro. Sr. Dominguez, á la que seguirá un gracioso sainete. Tanto esta pieza como otras que están ensayando hace algún tiempo dichos aficionados, han llegado á desempeñar con bastante perfeccion.

No nos cabe duda que el local llamado de Santa Marta, que es donde darán la función se verá favorecido por numerosos espectadores. La entrada á este local será por la escuela de pírvulos situada detrás de la iglesia de Santa Maria, subida al castillo.

En los intermedios habrá caato y música, tomando parte el Sr. Ibarguren, hermano del célebre violinista que lleva este nombre.

¡Bien por la juventud que distrae sus ocios en estas cultas e instructivas diversiones!

Procedente de la Habana y Puerto-Rico llegó á Cádiz sin novedad, el sábado 22 del corriente, el vapor correo Antonio Lopez.

Segun telegrama recibido anoche, la policia de Lisboa ha entregado al gobierno de Badajoz, á José Andres Osorio. Viene conducido por la guardia civil á disposicion del Sr. gobernador de esta provincia.

El cielo se ha apiadado de los pobres pescadores, pues estos días, vísperas de fiestas, con un tiempo bonancible, viene

nen pescando mucho besugo y variedad de pescados.

El paseo de la Alameda se vió ayer, al mediodia muy concurrido, á pesar de no haber música que amenizara aquel punto.

Cuánto agradecería el público que frecuenta el agradable paseo de la Alameda que se forma al mediodia, el que fuera amenizada con la banda de música. Deseamos que hagan eco nuestras indicaciones, que son las del público, en quien acerca de este particular puede complacernos.

El último número de la importante revista vasconga la *Euskal Erria* contiene el siguiente sumario:

I. Oquendoren eriotza. Leyenda en prosa guipuzcoana, por D. Arturo Campion, premiada en los Juegos florales de San Sebastian.—II. Euskaldunak eta Kartagotarrak. Poesia de D. Carmelo de Echegaray, premiada en los Juegos florales.—III. Arzai-jolas. Poesia de D. Victoriano Iraola, señalada con premio extraordinario.

—IV. Arrigorriaga. Poesia de D. Carmelo de Echegaray, premiada con medalla de plata.—V. Neguri. Amalauduna en vascuence vizcaino por D. F. de Arrese y Beitia.—VI. Guipuzcoa gaisoa, Zortziko para piano por D. Félix Ortiz y San Pelayo.—VII. Jesús jayo berriari. Amalauduna por D. F. de Arrese y Beitia.—VIII. ¡Orenzaro! Poesia por D. Antonio Arzácar.—IX. Diciembre. Lámina alegórica por D. Francisco Cortés.—X. Eguuberri kantak. Villancicos en vascuence guipuzcoano por D. José V. de Echegaray, cantados en la Iglesia parroquial de Santa Maria, de esta Ciudad, en los años 1815 y 1816.—XI. Gabon-kantak. Villancicos en vascuence guipuzcoano por D. Carmelo de Echegaray.—XII. Juegos florales euskaros en San Sebastian.—Resultado del Certámen de 1883 y fiesta de